

Pág.: 7 Cm2: 668,7 Fecha: 10-08-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Diario Talca Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: BancoEstado lanza Rutpay en O'Higgins y Maule: la nueva aplicación para pagos simples y seguros

BancoEstado lanza Rutpay en O'Higgins y Maule: la nueva aplicación para pagos simples y seguros

Rutpay es una nueva app de BancoEstado que permite pagar con QR desde el celular, usando directamente el saldo de la **CuentaRUT. Como** bienvenida en estas regiones, los usuarios que la descarguen por primera vez recibirán un cupón de \$3.000 para su primera compra en CajaVecina, que estará vigente hasta el 31 de agosto



n el marco de su compromiso con la inclusión financie-ra y la digitalización de los medios de pago, BancoEstado dio inicio al despliegue regional de Rutpay, una nueva aplicación que permite realizar pagos di-rectamente desde el celular, usando un código QR y el saldo disponible en la CuentaRUT. El piloto comenzó en las regiones de O'Higgins y Maule con una campaña que busca acercar esta tecnología a la vida cotidiana de las personas, especialmente a través de comercios como Ca-jaVecina y Compraquí. La presencia de CuentaRUT es

alta en todas comunas de estas regiones. En O'Higgins, más de 809 mil personas poseen este medio de pago. Por su parte, en Maule, la cobertura es aún mayor: 912 mil personas tienen

CuentaRUT. Este despliegue se apoya ade-más en una amplia red territorial: en O'Higgins, BancoEstado cuenta con 30 sucursales, 2.860 CaiaVecina v 4.897 puntos Compraquí; mientras que en el Maule la red incluye también 30 sucursales, con 4.338 CajaVecina v 5,721 puntos Compraguí, Como incentivo adicional, quie nes descarguen por primera vez y realicen una primera compra con Rutpay en CajaVecina o Compraquí recibirán un cupón de \$3.000, válido para compras sobre \$6.000, disponible hasta el 31 de agosto del 2025.

Además de los beneficios para los usuarios de Rutpay, los operadores de CajaVecina tam-bién serán parte activa de este despliegue. Como incentivo, recibirán cupones de descuento en ALVI, comisión \$0 por cada transacción realizada con Rutpay hasta el 31 de diciembre, y pagos al instante por cada operación. Estos beneficios no solo reconocensur ol como canal cla-ve en la red de atención de BancoEstado, sino que también les permiten meiorar su gestión diaria y aumentar su volumen de ventas, al convertirse en puntos relevantes de uso de la aplicación en el territorio.

¿Cómo se usa Rutpay? Rutpay es una aplicación que permite realizar pagos digitales desde el celular en comercios adheridos, sin necesidad de usar efectivo ni tarjetas físicas. Para comenzar a utilizarla, las personas deben descargarla desde Google Play, App Store y

Huawei AppGallery e ingresar con su RUT y clave de BancoEstado. Una vez dentro de la aplica-

ción, se debe seleccionar la opción "Pagar" en el menú inferior. Desde ahí, se puede optar por escanear un código QR del comercio o generar uno propio para que el comercio lo escanee. En ambos ca-sos, el pago se carga automá-ticamente al saldo disponible en la CuentaRUT, sin pasos intermedios ni necesidad de ingresar claves adicionales. Si el usuario dispone de cupones o descuentos activos, estos pueden aplicarse directamente antes de confirmar la

transacción. El proceso concluye con una notificación que confirma el pago exitoso.

¿En qué se diferencia Rutpay de la App BancoEstado? Rutpay y la App BancoEstado

son herramientas complementarias. Mientras la App BancoEstado permite realizar transferencias, revisar saldos y administrar productos financieros. Además, se puede consultar el saldo y. próximamente, se podrán rea-lizar transferencias y pagos de servicios. También será posible visualizar los bonos del IPS a través de la mini app de ChileAtiende.

Rutpay ofrece ventaias concretas en la vida diaria a tra-vés de sus ofertas temporales. Entre los beneficios actualmente disponibles para todos sus usuarios, destacan los \$100 de descuento por litro en bencina, kerosene y diésel todos los viernes en estaciones de servicio Copec. Además. cuenta con promociones oca-sionales en Dr. Simi, Unimarc, Alvi, Mayorista 10 y una red creciente de comercios aso ciados. La aplicación también incorpora un sistema de mi-siones, que permite a los usuarios obtener nuevos beneficios a medida que utilizan la app con mayor frecuencia.



